



Federica Quijano defiende a su hijo; asegura que no es un golpeador: “No lo voy a esconder”

La cantante llegó hasta el hospital con un brazo lastimado y diagnosticado con una tendinitis

Por Luis Angel H Mora



Hace un par de días **Federica Quijano**, una de las integrantes del grupo Kabah, informó en sus redes sociales que habría acudido al hospital porque **fue golpeada por su hijo adolescente**, el cual padece de autismo. El lamentable episodio sucedió después de un altercado en donde el chico no pudo controlar sus emociones y sufrió una crisis. Quijano explicó claramente que su hijo no le golpeó específicamente a ella, sino de forma accidental.

La noticia corrió por redes sociales y también por varios medios de comunicación. La cantante explicó la situación y también la condición de su brazo después del golpe: “Ya salí del hospital, **tengo una tendinitis** que gracias a Dios no está roto pero me fregó el tendón. Terminé chillando como loca, Sebastián con su cabezazo me fregó el tendón”.